

CONSTRUCTION : le premier chantier avec du béton décarbonné de la région à Hénin-Beaumont

Un chantier de construction à Hénin-Beaumont a utilisé du béton décarbonné pour la première fois dans la région Hauts-de-France. 150 mètres cube de béton de la société vendéenne [HOFFMANN GREEN CEMENT TECHNOLOGIES](#) seront ainsi utilisés, soit la moitié du béton nécessaire à la construction des bâtiments, ce qui permettra de réduire les émissions de gaz à effet de serre. Le chantier en collaboration avec le groupe [GCC](#) / **T** : 01.34.92.40.00 GCC et le bailleur [SIA HABITAT](#) / **T** : 03.27.93.07.07 va permettre la construction de 5 000 m² pour une résidence autonomie de 41 logements, une résidence senior de 40 logements et une salle polyvalente de 180 places. www.ciments-hoffmann.fr